



FOIRE AUX QUESTIONS :

Grandes et petites questions et réponses à méditer pendant les vacances

« Je souffre terriblement et je trouve que les autres sont tellement maladroits... »

« Tu les trouves maladroits, ils ont toujours tout faux. Quoi qu'ils disent ou ne disent pas, font ou ne font pas, ça fait mal... Mais, ma vielle, c'est tout simplement parce que tu as mal... Et si, avant chaque rencontre, visite, appel, je donnais un 'pardon d'avance' dans mon cœur à celui qui m'approche ? Je verrais alors tout le bien qu'on me souhaite, et comme on m'aime. Une porte s'ouvre dans ma tête. Une paix inattendue dans mon cœur... »

Blanche Streb – Extrait de Eclat de Vie.
(Elle a perdu ses 2 premiers enfant *in utero*)

« Notre fils est mort à quelques mois, je suis abattue... donnez-nous un petit conseil pour notre famille... »

« Que ton enfant ait toujours sa place dans les conversations de famille ; pensez tous à lui, qu'il ne soit ni oublié de ses frères et sœurs, ni passé sous silence ; qu'on en parle souvent, comme d'un vivant ; il est plus vivant que nous tous qui sommes sur cette terre ; il est seul parfaitement vivant de tes enfants, car, seul, il a la Vie Eternelle que nous tous nous pouvons perdre hélas ! comme tant d'autres la perdent, mais que ce cher enfant nous aidera à obtenir... Je le prie souvent et avec fruit... Je lui demande de m'apprendre à prier, demande-le-lui aussi et apprends à tes enfants à s'adresser à lui dans leurs besoins, il les aime tant et il est puissant. »

Saint Charles de Foucauld à sa sœur Marie

« Je ne comprends pas la citation de Saint Paul : 'Femmes, soyez soumises à vos maris !' »

« La soumission de la femme a un lien avec la bonne humeur comprise comme la capacité à tenir bon et à ouvrir des brèches à coup de sourires au cœur des journées les plus sombres, avec la volonté inébranlable de ne jamais laisser au mal le dernier mot.

Rester au-dessous (sous-mission) c'est tenir lorsque la tentation de céder est grande, soutenir l'autre quand il se laisse aller, lui permettre ou plutôt l'encourager à donner le meilleur possible.

La femme devra arrêter de voir ce qui manque et sourire à tout ce qu'il y a, non pas parce qu'elle est hypocrite, mais parce qu'elle ESPERE. »

Constanza Miriano.
Epouse-la et meurs pour elle